
第２８回環境部会議事録 

 

日 時：平成２２年６月２０日 １０時～１１時３０分 

場 所：竹の里会館 

参加者：環境部会員 久世、高木、高橋、平井、福富、山本、藤原 の計７名（敬称略） 

 

岩倉部会長所用で欠席のため、藤原(副部会長)が、議事進行と議事録作成を行った。 

 

１）前回欠席の部会員紹介をおこなった。 

 

２）「第２回部会連絡協議会」報告について 

○６月１４日に開催された「第２回部会連絡協議会」についての報告を藤原がおこなった。 

・「部会連絡協議会」要綱について 

・平成２２年度の体制について 

・平成２２年度委員会実施スケジュール（案）について 

○報告内容について意見交換をおこなった。 

・取り組む議題は、イベントだけにならないほうが良い。 

・バス問題については、部会連絡協議会を通して生活機能部会以外の部会でも情報がわか

るようにしてほしい。行政に対する要望をすすめていってほしい。 

バス料金が２３０円であることにより、一日乗車券が使えないなど不便がある。２２０円

になると、現在１６０円の洛西内も２２０円になるのか。 

・「赤ちょうちん」開催については、早い時期から企画し、回覧をまわすべき。 

落語会などと連携して開催すれば、一般の人も気軽に参加しやすい。 

・「環境部会 ２２年度活動内容」は、部会独自の取り組みとして進めてよいのか？ 

・新林の「落ち葉と生ゴミを使った堆肥」のその後の有効利用の状況を知りたい。 

・地区計画は、行政が進めるべきでは。  

建築協定は、地区住民が建築制限を申し合せるもので、地区計画は、市の条例に定めるこ

とができるというもの。 

などの意見が出された。 

 

３）京都市緑の基本計画について 

京都市緑の基本計画（概要版）を配布し、沿道の景観や季節感を配慮した街路樹の維持

管理など「道路と緑の整備」や、「道路と緑のネットワーク」の部分について紹介した。 

 

４）「要望書」－洛西ニュータウン街路樹剪定対応・景観維持について－ 

宛名を「京都市長」とするほか、文面について若干の校正をおこなった。 

 

５）次回環境部会開催は、７月１８日（日）１０時から竹の里会館でおこなう。 

 以上 


